

Calificadoras siguen castigando a municipios de BC; el turno fue para Rosarito

Ensenada, Baja California, junio 26 (UIEM).



La agencia calificadora Fitch Ratings bajó la calificación a la calidad crediticia de Rosarito a BB+(mex) de A-(mex), en tanto que la perspectiva pasó de estable a negativa.

Fitch indica en su reporte que e ajuste en la

calificación obedece principalmente a la baja y variable generación de ahorro interno observada en los últimos años.

En este sentido la Perspectiva Crediticia considera que si bien sus ingresos propios son altos

(45% del total), en últimos años, el gasto operacional (gasto corriente y transferencias realizadas con recursos no etiquetados) registra un dinamismo superior al de los ingresos disponibles, lo que explica la volátil y baja generación de ahorro interno del Municipio (Al, flujo libre de recursos disponible para servir deuda y/o realizar inversión).

Explica que en 2012 el ahorro interno disminuyó a 5.9 mdp y al cierre del mismo periodo hay elevados niveles de Endeudamiento y sostenibilidad. Indica que se registra un saldo de 205.9 mdp (0.59 veces los ingresos disponibles), correspondiente a un crédito a tasa fija con vencimiento en 2025. Aclara que aunque el perfil de vencimiento es de largo plazo, el monto contratado y la baja generación de ahorro interno generan altos niveles de endeudamiento relativo y sostenibilidad.

Para 2013, de no presentar una mejora en la generación de flujo, Fitch estima que el servicio de

la deuda superará el potencial ahorro interno del municipio, que ha registrado déficits financieros en el período de análisis; lo cual, en 2012, se reflejó en una limitada posición de liquidez y en crecientes pasivos de corto plazo. Al cierre del año, dichos pasivos ascendieron a 109.8 mdp; en cuanto a la posición de liquidez, ésta registró un saldo de efectivo de 1.6 mdp.

Fitch indica en su reporte que e ajuste en la calificación obedece principalmente a la baja y variable generación de ahorro interno observada en los últimos años.

Finalmente señala que al ser un destino de playa, sus principales actividades económicas son el turismo, el comercio y los servicios y su cercanía con la frontera estadounidense registra una importante relación con dicho mercado, lo cual le genera una dependencia que no es sana.

Agrega que de presentar una mejora en su generación de ahorro interno, y mayores niveles de endeudamiento de corto y/o largo plazo, la calificación se podría presionar a la baja. De forma contraria, un mayor y más estable ahorro interno, una mejora en la misma.